



Basta de emperadores.- Xóchitl

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- La precandidata única a la Presidencia de la coalición Fuerza y Corazón por México, la panista Xóchitl Gálvez, advirtió ayer que acabará con el modelo de Gobierno presidencialista.

De visita en Saltillo para acompañar al priista Manolo Jiménez en su toma de protesta como Gobernador de Coahuila, donde fue aplaudida por los asistentes, la abanderada de la alianza PAN-PRI-PRD alabó la apertura ciudadana como la planteada por el nuevo Mandatario estatal.

La panista señaló que el próximo martes presentará al equipo que la habrá de acompañar en su precampaña y un día después a un grupo de expertos en distintas áreas, ya que busca que su Gobierno sea plural.

Asimismo, Gálvez confirmó que está interesada en sumar al ahora ex Mandatario priista Miguel Riquelme a su equipo.

“Yo también hablo de un proyecto que no le apuesta al presidencialismo. Basta del presidencialismo, basta de tener emperadores en nuestro País”, dijo la precandidata.

“Queremos un Gobierno que sea plural, donde haya mucha gente capaz, experta, especialistas”, explicó. “Yo no le tengo miedo a que quienes me acompañen sepan más que yo”.



COAHUILA

■ Gálvez estuvo en Saltillo para arropar al Gobernador Manolo Jiménez. Allí coincidió con Marko Cortés y Jesús Zambrano.

“No tengo ningún miedo”, añadió, “porque el que me acompañe en materia de energía, debe saber más que yo de energía; más de agua, más de economía, más de la parte hacendaria, obviamente se trata de traer a gente brillante y escucharla”.

Sobre Riquelme, la panista destacó sus logros en seguridad pública en Coahuila.

“No he platicado con el Gobernador (Riquelme)”, señaló, “a mí me preguntaron que si me gustaría invitarlo, dije que sí, sobre todo, por esa gran experiencia que tiene en materia de seguridad, que es la demanda número uno de todo México”.

“Y si tenemos un Gobernador exitoso en materia de seguridad, hay que escucharlo”, agregó. “Espero tener la oportunidad de pla-

ticar con él y escuchar sus consejos”.

Al evento también asistieron los dirigentes nacionales Marko Cortés, del PAN; Alejandro Moreno, del PRI, y Jesús Zambrano, del PRD.

Posteriormente, Gálvez se trasladó al municipio de Juárez, Nuevo León, donde encabezó un evento con el dirigente nacional del tricolor en las instalaciones del Rancho Live Concert.

En el mitin, al que también asistieron Alcaldes y diputados locales, la panista criticó nuevamente al Gobernador Samuel García por abandonar el cargo y a la entidad.

Durante la participación de la precandidata, se escuchaban diversas consignas, entre ellas “¡Que México lo sienta, Xóchitl Presidenta!”.

Especial